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AUTORIDADES MUNICIPALES DONAN ÁRBOLES PARA DISMINUIR LOS EFECTOS 

NEGATIVOS DEL CAMBIO CLIMATICO. 
04 de Junio del 2024 

Con el propósito de mejorar el medio ambiente y fomentar la conservación de la naturaleza, 

las autoridades municipales, a través del departamento de Forestación, llevaron a cabo la 

donación de 50 árboles de las especies fresnos y encino siempre verde. Estas variedades, 

endémicas de la región, son conocidas por su capacidad de soportar los cambios extremos 

de la región. 

 

Obet Villarreal, director del departamento de Forestación, informó que la entrega de los árboles 

se llevó a cabo ayer por la tarde en la esquina que forman el bulevar Pape con la Avenida 

Monterrey; la donación de estos árboles contó con una excelente respuesta por parte de la 

ciudadanía, que acudió en gran número para recoger un árbol cuya altura promedio oscila 

entre metro y medio, y dos metros. 

 

El único requisito que debían cumplir los ciudadanos para recibir un árbol era comprometerse 

a cuidarlo adecuadamente, garantizando así su óptimo desarrollo: la intención de esta 

iniciativa es que cada ciudadano plante un árbol en diferentes sectores de la ciudad, con la 

visión de convertir a Monclova en un importante pulmón. 

 

 

 



 

 

 

El objetivo principal es contrarrestar los efectos negativos que produce el cambio climático, 

que no afecta solo a Monclova, sino al mundo entero, y que ha sido provocado por la tala 

indiscriminada y los frecuentes incendios forestales. 

 

Esta acción forma parte de una serie de esfuerzos por parte de las autoridades municipales 

para preservar la salud a través de la naturaleza, porque los árboles son esenciales para la 

producción de oxígeno, regulan la temperatura y la humedad del ambiente, proporcionan 

sombra y refrescan el aire mediante la evapotranspiración, ayudando a reducir las altas 

temperaturas registradas en la ciudad, y porque contribuyen a mejorar la calidad del aire, 

además de otros beneficios. 

 

Con esta iniciativa, las autoridades de Monclova no solo buscan embellecer la ciudad, sino 

también asegurar un futuro más sostenible y saludable para todos sus habitantes, comentó 

Obet Villarreal. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

IMPORTANTES OBRAS ESTÁN EN SU ETAPA FINAL. 

17 de Junio del 2024 

Antes de que concluya la administración, se hará entrega del Centro Histórico y el Centro de 

Control y Cuidado Animal, obras que están prácticamente concluidas y en las que actualmente 

se trabaja en los detalles; por la magnitud de las obras los detalles deben ser atendidos 

detenidamente, comentó el presidente municipal Dr. Mario Alberto Dávila Delgado. 

 

Ambas obras darán una gran relevancia a la ciudad por lo importante que ambas obras 

representan para Monclova, porque en el caso del Centro Histórico es una obra que dará 

relevancia e identidad a la ciudad, además de convertirse en un atractivo turístico que 

beneficiará por mucho al sector comercio, que se ubica en el Centro de la Ciudad. 

Mientras que el Centro de Bienestar Animal que se construye para dar una atención oportuna 

a las mascotas perros, gatos y aves, incluso a los grandes animales del zoológico municipal; 

sin contar que también se dará atención a las mascotas que lleguen de otros municipios de la 

región. 

 

Se considera que en este espacio se podrán realizar hasta 10 mil consultas y cinco mil cirugías 

anuales, además de esterilizaciones, vacunaciones, exámenes de laboratorio, raspado 

cutáneo, rayos x, así como la implementación de programas de adopciones, consulta médica 

veterinaria, aplicaciones de antibióticos, exámenes de laboratorio, además su personal hará 

redadas de vigilancia y atención de reportes. 

 

El alcalde Mario Dávila, dijo que este Centro de Atención a los Animales, se construyó porque 

en esta administración se ha trabajado desde un principio por el bienestar de los animales de 

compañía y de otro tipo de animales silvestres y de granja. 

 

El proyecto es creado como un espacio adecuado para brindar atención médico veterinario 

protección y cuidado transitorio a caninos y felinos en situación de vulnerabilidad y marcará 

una diferencia a nivel estatal, ya que contará con los mejores espacios para los animales en 

adopción. 

 

 



 

 

 

PRESENTAN EL PLAN DE DESARROLLO URBANO 2024 PARA MONCLOVA. 

 
21 de Junio del 2024 

Ayer se llevó a cabo la sesión extraordinaria, el Consejo de Desarrollo Urbano municipal, 

presidido por el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado, donde se presentó el Plan de Desarrollo 

Urbano Municipal 2024, que tiene como objetivo asegurar el crecimiento ordenado y bien 

estructurado de la ciudad. 

 

Correspondió al alcalde Mario Dávila, dar la bienvenida a los integrantes de este consejo, a 

los que habló de la importancia que tiene el nuevo Plan Director para Monclova, destacando 

que el objetivo es lograr un crecimiento ordenado, "Este proyecto es vital para nuestra ciudad, 

ya que de esta forma aseguramos un desarrollo estructurado y bien planificado, algo que a 

menudo es difícil de alcanzar", señaló el presidente municipal. 

 

La misión de un Consejo de Desarrollo Urbano es asegurar un desarrollo ordenado, sostenible 

y equitativo de la ciudad y sus principales objetivos incluyen: Planificación y Ordenamiento 

Territorial, Identificación de Problemas Urbanos, detectar y analizar los problemas y 

necesidades de la ciudad, tales como la infraestructura, el tráfico, la vivienda, los servicios 

públicos y otros temas a los que se debe dar solución, dijo el munícipe. 

Los temas abordados en esta reunión fueron importantes, y se contó con la participación de 

los integrantes del consejo, entre los que se encuentran: el Colegio de Arquitectos de 

Monclova, la Cámara Nacional de Comercio (CANACO), la Cámara Mexicana de la Industria 

de la Construcción (CMIC), la Cámara Nacional de la Industria de Transformación 

(CANACINTRA), la Coordinación General de Gestión Urbana y Zonas Metropolitanas del 

Estado de Coahuila, el Sistema Intermunicipal de Agua y Saneamiento (SIMAS) Monclova–

Frontera, la Superintendencia de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) zona Monclova, 

la gerencia general de TELMEX, y el Departamento de Infraestructura Municipal.  

 



 

 

En esta reunión también estuvieron presentes los integrantes de la compañía SIG, quienes 
han estado trabajando en el proyecto correspondiente del Desarrollo Urbano que regirá 
Monclova durante este año. Su función es analizar los impactos ambientales de los nuevos 
proyectos  

El alcalde Dávila Delgado reiteró la necesidad de un crecimiento urbano correcto y ordenado, 

destacando la importancia de la participación ciudadana y la colaboración de organismos 

fundamentales en el desarrollo de la ciudad. Entre estos, mencionó a los constructores, 

arquitectos, y los encargados de la autorización de construcción de vivienda, como el Infonavit 

y el Fovissste, quienes también asistieron a la sesión. 

 

Con este plan, Monclova busca no solo atender las necesidades actuales sino también 

proyectar un futuro donde el desarrollo urbano esté en armonía con el bienestar de sus 

habitantes y la sostenibilidad del entorno, de la tal manera que la colaboración y el compromiso 

de todos los sectores involucrados es importante para lograr este objetivo. 

 

La reunión extraordinaria del Consejo de Desarrollo Urbano representa un importante esfuerzo 

para lograr la planificación y ejecución de políticas urbanas que garanticen un crecimiento 

equilibrado y ordenado para Monclova en los años venideros. 
 

 


